

新型コロナウイルス感染症の弊社での感染者発生と対応について

この度、弊社従業員2名の新型コロナウイルス感染が確認されました。

今後も弊社の従業員一人ひとりが、感染拡大防止の意識を高めるとともに、体調不良時の報告について再度周知徹底し、感染予防に努めて参ります。今回の件では、お客様および関係者の皆様のみならず、地域の皆様にも多大なご迷惑・ご心配をおかけすることになり深くお詫び申し上げます。

【2022年2月4日】

従業員①

陽性判定日	2月2日（水）
濃厚接触者有無	「保健所の判断待ち」ですが、弊社判断にて ・訪問先のお客様へご連絡済み ・同拠点の従業員は濃厚接触者と判断し対応
職場・拠点・感染者	東京西支店 男性（40代）
最終入社日	2月1日（火）
対応	・拠点内の消毒を実施済み ・同拠点の全メンバーがPCR検査実施済み （現時点で検査実施6名中5名の陰性結果を確認）

<経緯>

1月28日（金）～2月1日（火） 従業員②と向かいの席で勤務（1/29・1/30は公休）
2月2日（水） 朝から喉の痛みがあり会社を休み検査所にてPCR検査を受検
本人デスクの消毒を実施
同夕方に「陽性」が判明し、改めて事業所内の消毒を実施
本人は自宅療養中

従業員②

陽性判定日	2月3日（木）
濃厚接触者有無	「保健所の判断待ち」ですが、弊社判断にて ・訪問先のお客様へご連絡済み ・同拠点の従業員は濃厚接触者と判断し対応
職場・拠点・感染者	東京西支店 男性（40代）
最終入社日	2月2日（水）
対応	同上

<経緯>

1月28日（金） 朝から喉の痛みがあるも会社へ出勤
1月29日（土）・30日（日） 37℃台の発熱あり（公休のため出勤なし）
1月31日（月）～2月2日（水） 熱が下がったため会社へ出勤
2月3日（木） PCR検査の受検を指示（出勤なし）
同夕方に「陽性」が判明
本人は自宅療養中

以上